



PRESIDENCIA  
DEL GOBIERNO

SECRETARÍA DE ESTADO DE COMUNICACIÓN

# TRANSCRIPCIÓN

## INTERVENCIÓN DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO PARA COMUNICAR NUEVOS NOMBRAMIENTOS

Madrid, 26 de enero de 2021

## **PEDRO SÁNCHEZ, PRESIDENTE DEL GOBIERNO**

Buenas tardes.

Comparezco para informarles de los nuevos nombramientos que se van a producir en el seno del Gobierno de España. Una decisión que ya he comunicado al Jefe del Estado, a Su Majestad el Rey Felipe VI. Y que se produce tal y como dictan los artículos 62 y 100 de la Constitución Española.

Como todos ustedes saben, la dimisión del ministro Salvador Illa para concurrir como candidato a las elecciones catalanas del próximo 14 de febrero obliga a hacer modificaciones en el Gobierno de España.

Quiero, antes de nada, agradecer encarecidamente el trabajo de Salvador Illa en estos meses. Fue nombrado ministro para poner en marcha la ampliación de servicios para una sanidad pública de calidad y para impulsar otras muchas medidas que figuraban en el programa de Gobierno. Pero se encontró con la obligación de gestionar la respuesta a la pandemia más terrible del último siglo.

Ha sido, a mi juicio, un ministro extraordinario. Una persona honesta que ha evitado siempre la confrontación política, en estos tiempos tan duros. Nunca ha presumido de sus aciertos y siempre ha pedido disculpas por sus errores. Tiene una enorme vocación de servicio público y ha estado centrado en las verdaderas urgencias que amenazan en estos momentos tan complejos a nuestro país. Demostrando siempre capacidad de diálogo. Liderando el Ministerio de Sanidad y la interlocución permanente con quienes tienen las riendas de la sanidad pública en nuestro país, las Comunidades Autónomas, además de la colaboración con las entidades locales, la comunidad científica y el personal sanitario. Si tuviera que destacar una cualidad de su paso por el Ministerio sería una sencilla palabra, que dice mucho sobre sí mismo y su mirada hacia los demás: respeto.

A continuación, paso a exponerles los cambios que, como consecuencia de la dimisión del ministro actual, Salvador Illa, van a producirse en el Gobierno de España.



Será un reajuste mínimo con dos incorporaciones:

La primera, es que Carolina Darias San Sebastián será la nueva ministra de Sanidad.

Y en segundo lugar, que Miquel Iceta Llorens será el nuevo ministro de Política Territorial y Función Pública.

Con estos nombramientos, el Gobierno de España va a continuar atendiendo con la máxima prioridad la emergencia sanitaria, económica y social como consecuencia del Covid-19, además de seguir abordando las necesarias transformaciones que necesita España para poder recuperarse y también modernizarse: la transición ecológica y digital, la igualdad sin brechas de género y, algo muy importante, la cohesión social y territorial de nuestro país. La igualdad de oportunidades para todas y todos en definitiva, con especial atención a la España vaciada.

Los nuevos ministros, Carolina Darias y Miquel Iceta, conocen muy bien los ámbitos donde ahora desempeñarán sus tareas. Les avala su experiencia y sus cualidades.

Carolina Darias ha compartido, como saben, con Salvador Illa el día a día de la gestión de la pandemia, en primera línea del equipo frente al virus, presente tanto en el Consejo Interterritorial del Sistema Nacional de Salud como también en las Comisiones internas que desde el gobierno de España hemos venido celebrando durante estos largos meses de pandemia. Conociendo además no sólo a los responsables sanitarios de todas y cada una de las CC.AA sino también a sus presidentes por su condición de ministra de Política Territorial y Función Pública. Ella misma formó parte de un Gobierno autonómico, en este caso el de las islas Canarias.

Y Miquel Iceta es un político muy conocido, es un estudioso de la política. Es una persona de ideas y de construir consensos. En un Estado autonómico, compuesto, enormemente descentralizado como el nuestro, en el que la co-gobernanza ha llegado para quedarse, es imprescindible como consecuencia de que la sanidad, la dependencia, la educación están en manos de las Comunidades Autónomas. Miquel es la persona que encontrarán declinando todos los verbos con ese prefijo:

26/01/2021

cooperación, colaboración, coordinación, co-gobernanza. Miquel es un hombre de acuerdo y también de concordia.

Desde sus nuevas responsabilidades ayudarán al Gobierno en la labor de afrontar los desafíos que nuestro país tiene por delante. Los nuevos ministros cuentan con mi absoluta confianza. También con mi agradecimiento por haber aceptado sus nuevas responsabilidades.

Durante 2020 estuvimos al frente de la emergencia sanitaria. Ahora, en 2021, estamos al frente de la estrategia de vacunación y también de recuperación económica y social, en definitiva de superación de esta pandemia. Este es el primer Gobierno de coalición progresista de nuestra reciente historia democrática. Cada día que pasa, el Gobierno avanza en sus objetivos. Frente al miedo y la incertidumbre lo que tenemos que hacer es abonar la esperanza y confianza en nuestro país.

Les garantizo que el Gobierno seguirá trabajando, con humildad, con dedicación, en una única dirección, que es continuar el rumbo hacia España que los españoles se merecen y la que todos queremos. Muchas gracias.

*(Transcripción editada por la Secretaría de Estado de Comunicación)*